LOCAL | Igualdad

Una campaña promoverá la cultura de la corresponsabilidad entre los hombres y mujeres

Enmarcada en la programación prevista con motivo de los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 23 de febrero de 2024 - 16:45



Promover la igualdad de género y el reconocimiento del cuidado como un derecho fundamental es el objetivo de la campaña de concienciación "Generación en Evolución", enmarcada dentro del "Plan Corresponsables", una nueva política ubicada dentro de la Secretaría de Estado de Igualdad contra la violencia de género, del Ministerio de Igualdad.

La presidenta del Área de Bienestar Social, Inés Mérida, ha sido la encargada de presentar en rueda de prensa las acciones que se llevarán a cabo en nuestra localidad dentro de esta campaña, que según la edil, se ha diseñado con la participación activa de

distintos vecinos de Priego.

En cuanto a los actos conmemorativos del Día Internacional de la Mujer, el mismo 8 de marzo, está previsto un desayuno molinero en la plaza del Santo Cristo a las 09:30 horas, a cargo de la Asociación de Mujeres 25 de Mayo, leyéndose a mediodía un manifiesto institucional en el Paseíllo, en el que se contará con la participación del alumnado del Ciclo de Animación Sociocultural del IES Álvarez Cubero. Las actividades de la jornada finalizarán en los salones de las religiosas del Sagrado Corazón, en la calle Caracolas, con un recital poético musical a cargo de Consuelo Aguayo Ruiz-Ruano, escritora de *Entre el pensamiento y la poesía*, autora de un poema especifico para este día y para el ayuntamiento de Priego titulado *Mujer*.

En dicho acto, como así indicaba Mérida, tendrá lugar la donación al ayuntamiento de Priego de un cuadro de la artista brasileña residente en Priego Dayse Feijó, que se ubicará en el Centro Polivalente de la calle Mariana Pineda, entregándose al público asistente unos marca páginas creados por la diseñadora Rosana Riaño.

En cuanto a la campaña "Generación en evolución", la edil ponía de manifiesto que, "refleja la idea de que el rol de la mujer como cuidadora en el hogar no debe ser una norma que se perpetúe de generación en generación", afirmando que, "es muy apropiado y necesario que esta dinámica evolucione y cambie".

Para ello, la presidenta del Área de bienestar Social y concejal de Mujer adelantaba que se han realizado unos pequeños vídeos y cartelería, "en los que se destaca que, a pesar de los desafíos a los que aún nos enfrentamos, ya se están observando cambios de forma positiva dentro de nuestra sociedad".

Según Mérida, todas las personas y escenarios que aparecen en los vídeos, "son de Priego, con lo que

buscamos un impacto más significativo a nivel local", indicando que durante las grabaciones, se han hecho una serie de preguntas relacionadas con las tareas del hogar y con el cuidado a los familiares, "observando según la generación a las que se ha formulado las preguntas la implicación en ambos roles". Así, entre los mayores de 55 años, el rol de las mujeres está dentro del 85% a la hora de asumir las tares del hogar como del cuidado, y para menores de 55 años, este rol está mucho más compartido.

Una campaña que persigue, como concluía Mérida, "promover la cultura de la corresponsabilidad entre los hombres y mujeres y las responsabilidades en el cuidado", añadiendo que las actividades con motivo del 8M se completarán en los IES's Álvarez Cubero y Fernando III El Santo, los días 6, 8 y 13 de marzo en horario de mañana, con un taller de familias, una gimkana, una muestra audiovisual y el taller "Viva el amor del bueno".